



青森河川国道ニュース

お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

▲事務所
twitter

～より快適な奥入瀬渓流の空間整備に向けて～

第13回 奥入瀬渓流利活用検討委員会開催



▲マイカー交通規制(2019年10月)

令和3年3月23日、青森河川国道事務所において「第13回奥入瀬渓流利活用検討委員会」が開催されました。将来、奥入瀬（青楓山(あおぶなやま)）バイパス完成に伴い交通軸がバイパスに転換され、それを機に渓流沿いの道路は歩行者のための空間として活用していきます。現在、自然環境の保全と観光振興、これらを両立させる交通システムについて検討を行っており、委員会では委員より以下の意見を頂きました。

・ 将来の交通規制に対する認知度が低い
ため、奥入瀬渓流の魅力と価値をあわせた丁寧な説明が必要である。

・ 「歩く奥入瀬」としてエコツーリズム
(地域固有の資源を生かした観光) を目指して価値を高めることが必要である。

・ 環境保全、観光振興、交通システムについて関係機関が連携を強化して取り組んで欲しい。

上記意見を踏まえ、今後も国、県、市で協力して取り組んで参ります。



▲Web会議での開催



<http://oirase-seseragi.com/>



<http://eco-oirase.com/ja>